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い

いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわか
りやすく、取り入れやすいものですか。

15 2

助言自体は解りやすく取り入れやすい。実践してすぐは子どももやる気を
持って先を見た行動なども少しずつ出来ていたが、だんだんと元にもどり
今では注意散漫になってしまうことが増えている。
療育の様子がよくわかった。具体的で解りやすく取り組んでみようと思い
ました。親子教室での様子を聞く事ができ、どのように支援していけば本
人のためになるか参考になりました。
進級し担任も変わったのでまだ支援員の方とお話しができていません。詳
しい様子が分かりクラスでも対応出来たと思います。
こちら側の状況も考えつつ助言を下さりとても寄り添って頂きました。も
う少し療育での対応を聞かせていただけると良かった。

限られた時間の中で療育の様子、見学時の様子、
日常の様子などじっくり話すことは難しい面があ
りますが、更に要点を絞って丁寧なお話しができ
ると良いと思っています。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足
していますか。

15 1

その時のこどもの支援に対して的確であり、子どもとの関りの中でこうす
ればやる気を持てる、集中できるというメリハリのつけ方や声掛けの仕方
が分かった。意見交換程度で幼稚園に教えてもらうような場面はなかっ
た。園の環境に即してアドバイスして頂けるので有難かったです。子ども
の事も発達の事もよく理解して下さっていて親子教室での支援の方法も聞
く事が出来ました。的確なアドバイスを頂き子どもの事もよく理解してい
て日頃から子どもとよく接して援助して頂いているなと感じました。具体
例を上げて踏み込んで聞かせていただけると良かった（質問すれば良かっ
た）

継続して訪問する中で、知識や技術を具体的にお
話しできるようにしていきたいと考えておりま
す。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答
してくれていますか。

15 1

その時の困っていることに対しての対応を教えていただけたことで子ども
のやる気に繋がるような声掛け、周りがやっていることに対して気がつけ
る声かけをみつける事が出来た。幼児の様子について質問した際、お互い
の対応を伝えあうだけで具体的な方策については話しあえていない為。親
子教室ではこんな様子ですと実際の姿を交えながら教えて下さいました。
こちらの都合でバタバタとしていた時間になってしまい、質問をすること
が出来ませんでした。質問に対して子どもに合わせた回答をしてくださり
実践してみようと思えました。質問に対しては療育での様子を伝えて頂け
た。

質問に対してその場では解決策が見いだせない場
合は後日の対応も含めて考えて行きたいと思いま
す。適切に解答できるよう保護者の同意を得て個
別支援計画等を活用して行きたいと思います。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困
りごとが解消または軽減されましたか。

8 8

支援の方法としてアイデアは増えましたがそれによってすぐに子どもの生
活が変化するようなことはありませんでした。支援はすぐに結果が出るこ
とではなく、⾧く時間がかかることだと思います。特に困った事はありま
せんでしたが話を聞けたことで本人の課題を改めて確認することができ園
でも親子教室と同じような支援方法をしていくことができました。課題や
困りごとは軽減されることはなくこれからも少しずつ声を掛けていきたい
です。今後の見通しも相談させて頂いたり子どもの様子を実際に見て頂く
事で課題や困りごとが減少しました。療育での様子は聞かせて頂きたかっ
た。今後の課題を踏み込んで聞ければよかった。課題や困りごとについて
の話し合いは特になかったため。

直ぐに解消されることではないですが、改めて園
と療育の様子や課題を明らかにし共有することが
第一歩だと思います。

5 事業所からの支援に満足していますか。 12 5

訪問して頂けたはじめはどう対応すれば子どもがのびのびとやる気を持っ
て行動できるかを助言頂けたことが良かったが子どもは段々と元に戻って
いる様子が見られて声掛けをしても注意散漫になり保育者の話が入らない
ということが増えてきた。途中までは良い方向に進んでいたが最近また目
立つことが増えてきた。現時点でまだ一度だけの訪問なので今後の連携・
支援に期待します。ありがとうございます、うみべの存在があることが心
強いです。支援によって日常生活や活動において落ち着いて行動ができて
いると思いました。対象児が事業所に通所していることはありがたく思う
が、支援をうけての成⾧があまりみられていないと感じている。何を習得
しているのか気になる。とても暖かく支援して頂き感謝しています。今後
も時間の余裕がありましたら訪問支援もお願いしたいです。今後専門的に
どうしていきたいか、園で協力できる事を聞かせていただけると良かっ
た。

引き続き継続して訪問させていただけると良いで
す。日程や人員の調整などで訪問回数については
難しい面がありますが、ご要望がありましたらお
聞かせいただければと思います。園で出来る事、
療育で出来る事を協力しながらこどもたちの支援
に繋げていかれると良いと思っています。
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子どもたちのために一緒に支援の方向を揃えていけるのは有難いです。お願いですが、連絡を頂いてか
ら訪問日までの期間が短くて、都合のつかない事が多いです。もう少し 余裕をもってご連絡頂けたら
有難いです。園での姿を見てもらえたこと、また親子教室での姿を教えてもらい思いや願いを共有する
良い機会となりました。やはり、訪問していただき生活の場をみて頂きながらアドバイス頂ける事が一
番参考になります。ご負担かとは思いますが回数が増えるといいと思います。昨年度個別支援計画を保
護者より共有させてもらったが年1回ではなくもう少し成⾧の姿を共有できる機会があると有難い。ま
た発達状況の共有や課題に向けた取り組みを深められると良いです。療育での対応の仕方、指導方法な
ど保育園でも参考にして同じ様に対応し促していきたいのでこちらからもう少し踏み込んで聞けば良
かった。例えば〇○の場合療育ではどの様な対応や工夫をされているなど、話せると良かった。また今
後の課題等も聞かせて頂き園でも取り組めるようにしていきたい。情報共有が出来、良かったです。

保育所等訪問支援事業を開始して一年目という事もあり、まだまだ至らない点もたくさんあったと思いますがどの園でも忙し
い中、時間を取ってご協力して頂きました。有難うございます。
どちらの園からも子ども達への支援や、訪問に対するご理解を頂き有難く思っております。各チェック項目に対する解答の中
でも触れておりますが、発達状況の共有や課題の抽出、子どもを取りまく環境の調整などについて支援の方向をそろえていく
事や、役割を分ける事で支援の幅を広げていかれればと思っております。また発達特性や個々の状況を把握すると同時に、こ
どもの性格や育ちに合わせた支援ができるような方策を考えてまいりたいと思います。引き続きご理解やご協力をお願いいた
します。

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応


